



Desde Marzo de este año, Cuba ha sostenido un combate ejemplar contra el nuevo coronavirus Sars-Cov-2 y su enfermedad asociada, la covid-19 que a los días de hoy muestra faz pandémica.

En ese batallar, todos los esfuerzos han sido válidos; por eso también cuentan las acciones desplegadas por los delegados de circunscripción y los diputados a la Asamblea Nacional.

Desde Cienfuegos también se ha dado batalla a un singular enemigo de la salud y la vida; bien lo sabe Regla Batista Rodríguez, delegada de base en el municipio de Cruces; quien representa a sus electores ante la Asamblea Nacional del Poder Popular y desde esas responsabilidades se involucró —cuanto pudo— en poner freno a la pandemia.

Prestamos atención a las personas más vulnerables y en función de ellos activamos el servicio de mensajería, sin descuidar las pesquisas activas y el control a los viajeros que llegaban a nuestro territorio y específicamente en nuestras demarcaciones”.

La también Jefa de actividades deportivas en el Inder del pueblo de los molinos resalta que realizaron un levantamiento de las personas mayores de 65 años, a quienes oportunamente dieron una atención diferenciada tal y como la merecen. “Este accionar lo considero muy favorable pues nos sirvió para fortalecer los vínculos con el pueblo, conocer más a la población

de nuestra demarcación. Es una experiencia válida”.

Freddy Luis Sánchez, es diputado por el municipio de Cumanayagua y presidente del Consejo Popular Cuatro Vientos-Sopapo que abarca más de la mitad del Escambray cienfueguero en el Macizo Guamuhaya: “En la montaña cada delegado de los 32 asentamiento adoptó medidas y buscó alternativas y hasta la fecha no hemos tenido ningún contagio pues no han dejado de cumplirse las medidas establecidas.

“Habilitamos tres puntos de pesquisaje y eso permitió que no ingresaran al territorio personas de otras localidades con síntomas o sospechosos. De igual formase estableció un sistema que ha posibilitado que los productos de los cuatro puntos de venta recaudadores de divisas lleguen a la población de manera ordenada. Cada local del consejo cuenta con puntos de desinfección y estamos orgullosos de no haber registrado ningún caso de Covid-19 hasta este momento”.

En áreas del Consejo Popular Pepito Tey, integrado por varios asentamientos rurales y encabezando la circunscripción 87, se desempeña Nancy Robaina Monzón. Ella también valora el quehacer en este período de pandemia: “Nos hemos crecido, nos hemos convertido en personas más humanas, más sensibles pues hemos estado en contacto con problemáticas que antes no las teníamos. Hemos estado mucho más cerca del pueblo.

“Trabajamos en el control y fiscalización a los mercados comunitarios, en la atención a los adultos mayores y aquellos que son más vulnerables en cada comunidad. Participamos en comisiones de vecinos en el seguimiento al cumplimiento de las medidas sanitarias, algo muy importante”.



*Nancy Robaina Monzón, presidenta del Consejo Popular Pepito Tey y diputada al*

*Parlamento en plena faena en medio de la pandemia de la covid.19./Foto: Centro de Documentación*

Ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, Dinorah Navarro Sarria, representa a los ciudadanos de la circunscripción 94 del Consejo Popular Tulipán. Allí también funge como Presidenta de esa estructura. ¿Cuáles son sus experiencias de esta etapa singular y trascendente?

“(..) trabajamos todos los días en el consejo de defensa del consejo popular. Todos los delegados de conjunto con los CDR y la FMC contribuimos al arduo trabajo de cuidar la vida de nuestros vecinos. Participamos en las pesquisas en apoyo a los estudiantes de Medicina que fungieron como pesquisadores y también a los médicos, además controlamos a los viajeros que llegaban al consejo popular, de tal manera que no hemos tenido incidencias negativas.

“El enfrentamiento a la covid-19 nos deja una mayor unión entre todos los factores de la comunidad que trabajamos en función de salvar vidas de conjunto con el personal de salud.”

Así, de un lugar a otro de la geografía cienfueguera, los representantes del pueblo han desplegado y aun en la nueva normalidad despliegan un intenso accionar para cerrar el paso a la muerte que porta la microscópica faz del nuevo coronavirus.

Tomado de 5 de septiembre